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新华社黑龙江亚布力
!

月
"#

日奥运专

电
!

月
"#

日!在亚布力雪场进行的全国冬
运会比赛中!发生了多起安全事故!导致一
人重伤!这值得赛事组织者反思!对明年的
世界大学生冬季运动会的组织工作来说也
是值得汲取的教训"

"#

日
!!

点
$$

分! 冬运会跳台滑雪现
场发生事故!赛场女子成绩播报员侯双梅在
离开赛场过程中!不慎从约

$

米高的缆车上
摔下导致重伤"侯双梅被紧急送往亚布力镇
林业局医院检查!其伤情确诊为#双踝骨折$

腰椎压缩性骨折" 目前!侯双梅已经被送往
哈尔滨进行进一步治疗"

此外!当日中午在跳台滑雪现场还发生
了两起摔伤事故#两名记者先后从缆车上摔
下!摔下时距离地面的高度分别为

"

米和
!

米" 幸好伤势不算严重"

无独有偶!

"#

日
!"

点
"%

分左右!在冬
运会单板滑雪赛场的缆车也发生了一起事
故"一位乘坐缆车的摄影记者因衣服被夹住
后!人被悬挂在下行缆车上约一分钟!吊在
缆车上滑行了约

!%%

米!此时吊着的人正好
运行到中途的一个停靠点!几名运动员上前
将这名被困者救下" 这一度造成现场混乱"

该记者事后说#%我完全靠胳膊的力量
&坚持'下来的!但如果老人小孩或女性碰到
这种意外情况!后果可能不堪设想" (

一位有着许多大赛经验$考察过国内外
许多雪场的专家说!在跳台滑雪场地出现的
安全事故是完全可以避免的"在跳台滑雪场
地使用的缆车虽然是相对简陋!但是也在国
外不少雪场使用"事故的发生主要是因为组
织者和雪场管理人员的工作做得不够细致!

不够人性化"

首先!在上下缆车的地点!缆车距离地
面的高度稍微有些高! 身高

!

米
&%

左右的
乘客需要踮起脚抬起臀部才能够得着椅面)

其次!缆车的速度稍微有点快!对于那些没
有坐过缆车或者经验不丰富的乘客来说!可
能会有些心慌" 此外!最重要的一点是在上
下缆车的地方没有专门的辅助人员"对于经
常乘坐缆车的人来说!顺利上下车应该不成
问题"但是!肯定会有一些乘客没有经验!需
要提示和辅助" 从这个角度来说!组委会的

工作做得不够细"

这位专家还说! 如果以举办
"%%'

年世
界大冬会的标准来衡量!本次冬运会组委会
在很多地方的工作都还不够细致"有关方面
应该以这次出现的事故为契机!进行深入的
总结和反思! 完善大冬会的各项筹备工作!

避免类似的情况再次出现"

记者在现场还发现!许多工作人员在乘
坐缆车上下时没有拉下保护扶手!使他们如
同坐在悬空的座椅中一般!非常危险"

另一位雪上项目的专家说!按照国际大
赛的惯例!跳台滑雪赛场的缆车!在没有相
关工作人员的疏导下! 是不允许随便上下
的! 尤其是媒体人员更不允许私自乘坐缆

车" 本届冬运会跳台滑雪刚刚开始!便有一
名成绩播报员和两名记者因乘坐缆车摔伤!

这也是很不正常的现象" 对此有专家认为!

如果当时有工作人员进行必要的疏导和安
全提示!就可能避免这种事故的发生"

郑州体育今年结伴奥运行
今年是奥运年!伴随着北京奥运会的日

益临近!奥运氛围也越来越浓" 体育赛事的
举办$体育设施的建设**绿城郑州今年一
系列与体育有关的活动都将打上奥运的%烙
印(" %结伴奥运行(将是今年郑州体育的%重
头戏("

记者从日前于市体育局召开的郑州市
"%%(

年体育工作会议上获悉! 北京奥运会
火炬今年

&

月
"'

日在我市的传递路线已经
初步确定!并得到了北京奥组委和省组委会
的认可" 本次传递线路全程长

))*"

公里!将
有

"%(

名火炬手参与!传递过程经过我市市
区和登封等地" 围绕奥运火炬的传递!我市

将开展各种迎奥运$庆奥运具有地方特色的
主题活动!今年

#

月份我市将举行第四届百
万妇女健身大赛!在奥运会倒计时

!%%

天之
际也将举行第四届直属机关运动会"通过这
些活动展示我市市民全民健身的成果"

据了解!我市农村体育今年也有着浓浓
的奥运氛围" 去年年底!我市启动了奥运宣
传千村万里行活动"该活动将在我市每个县
&市'的

!%%

个行政村$每个区的
"%

个行政
村开展!进行宣传和普及奥运知识!此活动
并将一直持续到

"%%(

年北京奥运会开幕前
夕"此活动通过各种农民朋友喜闻乐见的方
式! 对北京奥运会和全民健身进行更深入$

更广泛$更有成效的再宣传$再发动!进一步
传播奥林匹克知识$弘扬奥林匹克精神" 另
外!我市现有

""&)

个行政村中!已安装农民
健身工程的还不到

"%%

个!今年!市体育局
将重点做好已列入计划的

!%$

个行政村的
农民健身工程建设工作"力争用一到两年的
时间!使每个行政村都能配置上%一场两台(

&一个硬化的标准篮球场! 两张室外乒乓球
台'"

今年!我市体育除了具有浓郁的奥运特
色外! 具有自身特色的体育也将有持续发
展" %少林拳进课堂(活动!今年将要在我市
县&市'小学普及和推广"为方便青少年学生

在寒$暑假期间进行体育锻炼!市体育局局
属体育场馆将免费或优惠向这些学生开放!

并最大限度地增加免费开放场次和时间"同
时还要选派富有理论知识和实践经验的中$

高级教练员!进行现场指导!努力为广大青
少年参加体育锻炼创造条件!帮助其培养良
好的锻炼习惯和健康的生活方式"

另据了解!今年我市全民健身园&路径'

的建设将更上一层楼!城市社区将新建一批
健身设施!力争使全市所有社区都建有体育
健身设施!全民健身园&路径'在我市城市社
区的覆盖面将达到

!%%+
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本报记者 陈 凯

晚报杯产生 !"强
本报青岛专电&记者 王文捷'经过

$

天的激
烈鏖战!第

"!

届晚报杯全国业余围棋锦标赛昨天
结束了小组赛事!

)

个小组的前四名进入本届比
赛的

!,

强" 我省洛阳籍选手$代表燕赵晚报出战
的苏广悦以

-

组第一名的身份晋级第二阶段"

进入前
!,

名的棋手是#

.

组! 胡煜清$ 陈润
韬$卢天圣$蔡文驰)

/

组!李岱春$陈一鸣$聂峰
林$李旭)

0

组!国宇征$李轩豪$范蕴若$张博)

-

组!苏广悦$董明$陈浩$雷震坤" 名列
/

组第二名
的陈一鸣是自

!'')

年晚报杯分组以来!第一个闯
进第二阶段比赛的女棋手"从今天上午开始!第二
阶段的

!,

强淘汰赛展开四轮争夺!冠军将于明天
下午产生"

郑州晚报代表队在本届比赛中发挥差强人
意!

)

次获得全国冠军的李天罡仅获得
$

胜
)

负
的战绩! 同为第一次参加晚报杯的韦一博和陈哲
战绩分别是

)

胜
$

负和
#

胜
,

负! 团体成绩是郑
州晚报代表队参加晚报杯以来最差的一次"

家住洛阳的
!$

岁小将苏广悦在本届晚报杯
上发挥出色!在

-

组中力压群雄夺得第一名" 两
年前! 苏广悦曾代表郑州晚报代表队出征在银川
举行的第

!'

届晚报杯!在那届比赛中!苏广悦仅
获得

$

胜
)

负的战绩"
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上图!

$

月
$#

日"一场降雪把#鸟巢$的施工工地变成一片银装素裹的世界%

右图!

$

月
!&

日"工人们在清洁#水立方&顶部%

奥运会后"这两座建筑和其他一些奥运场馆和设施"将成为北京市新的地标性建筑%

新华社发

建业内援引进基本完成
贾字号青年近卫军成型
本报讯&记者 刘超峰'正在昆明进行冬训的

河南建业内援引进工作顺利!前天!来自大连实德
的边后卫刘宇顺利加盟建业!而在此之前!建业和
实德已经达成了相关球员转会的协议" 到目前为
止!建业队引进内援的人数已经达到

)

名!其中
#

名是国奥球员"目前建业的年轻球员很多!除了门
将车向前外! 场上能踢上主力的年龄最大的就是
陆峰!还是

!'(!

年的!其余球员更加年轻!组成了
一支贾字号的青年近卫军"至于外援的引进!建业
正在积极地物色之中! 不久将有前来试训的洋将
亮相昆明"新引进的内援!包括曾经入选国奥的王
寿挺!建业今年将主打国奥牌"

小将刘宇和先前已经在建业队内试训的高中
锋邹游都是来自实德! 此次建业用一张合同把他
们两个打包引进" 这两名大连球员再加上来自上
海申花的中后卫顾操以及守门员周亚君! 建业队
今年引进的内援已经达到

)

名"

因为曾经身兼国奥和国青主帅要职! 贾秀全
对于国内足坛青年才俊的现状十分了解! 这一点
也让建业引进内援走了捷径!和邹游一样!刘宇也
是曾入选过国奥队的队员! 并曾在相当长的时间
内担当主力" 虽然建业俱乐部方面没有透露两人
最终的转会费! 但相信打包价格不会低于

#%%

万
元" 刘宇能踢左边卫$右边卫和中后卫三个位置!

建业签下他等于花一份钱买
#

个人! 称得上物有
所值"

在建业队新引进的内援中! 司职中后卫的顾
操生于

!'((

年!今年尚不满
"%

岁!并不占用转会
名额!因此建业队仍有两个内援名额可用!教练组
的下一个目标锁定为大连的现役国脚翟彦鹏!目
前双方俱乐部还在洽谈当中"

'

月
!&

日"中国选手郑洁'右()晏紫赛后

离场% 当日"郑洁
(

晏紫在
!)*#

澳大利亚网球

公开赛女双半决赛中" 以
'!!

负于跨国组合

白俄罗斯选手阿扎连卡
+

以色列选手佩尔"无缘

决赛% 新华社记者 吕小炜 摄

省电子竞技大赛周末上演
本报讯&记者 刘超

峰 通讯员 小葛' 由省
社会体育管理中心 $省
电子竞技协会共同主
办!东方$豫港$太真$博宇四家省级电子竞
技俱乐部联合承办的河南省第三届电子竞
技大赛暨

"%%(

年河南省电子竞技省队选拔
赛将于

!

月
"$

日在豫港电子竞技俱乐部和
河南太真电子竞技俱乐部同时拉开帷幕"

本次电子竞技大赛是我省继
"%%,

$

"%%&

年贺岁杯之后的第三次举办电子竞技贺岁

赛事!它已经成为每年春节期间我省电子竞
技选手共贺新春的一种独特方式"比赛除进
行实况足球$魔兽争霸$反恐精英$星际争霸
四个电子竞技传统竞赛项目以外!更是加入
了双升$斗地主和五子棋等普通百姓喜闻乐
见的休闲项目! 为比赛又增添了一次温馨$

祥和的赛事氛围"

在去年我省实况足
球项目选手朱明舜在全
国电子竞技锦标赛上一
举夺魁并入选国家队之

后! 我省电子竞技运动员纷纷摩拳擦掌!备
战各项大赛"据了解!获得实况足球$魔兽争
霸$反恐精英$星际争霸四个传统项目前四
名的运动员将入选河南省电子竞技集训队!

在经过一系列的集训和筛选之后!他们将有
机会代表我省参加

"%%(

年全国电子竞技锦
标赛$全国电子竞技运动会等赛事"

省新闻单位保龄球赛周六开打
本报讯&记者 刘超

峰' 为了丰富我省新闻
工作者的体育文化生
活!由河南省社会体育管理中心主办!河南
省体育记协和河南保龄球运动协会承办的
"%%(

年河南省新闻单位保龄球比赛将于
",

日在郑州东方保龄球馆准时开打!凡是我省
各新闻媒体工作者均可报名参赛"

本次比赛设男女个人赛和团体赛!团体

每队三人!每人
)

局!以
#

人总成绩排列名次 "

比赛将对男女个人和团
体前六名给以奖励"报名地点设在河南省保
龄球运动协会!即日起接受我省新闻单位的
报名"

省滑雪公开赛
周日开战

本报讯&记者 刘超峰'昨天!记者从省社体
管理中心获悉!由省社体中心主办!郑州明朗体
育发展有限公司和郑州桃花峪生态滑雪场承
办!河南户外联盟网协办的

"%%(

年河南滑雪节
暨河南省滑雪公开赛将于本周日在中原最大的
郑州桃花峪生态滑雪场精彩开赛"

本次滑雪设回转和团体两个小项! 回转是
冬奥会高山滑雪比赛中距离最短的比赛项目!

主要以技巧力量为主" 团体赛则要求男女各一
人参加!以个人成绩相加计算" 从即日起!我省
喜爱滑雪的选手可到省社体中心和郑州明朗户
外桃花峪生态滑雪场报名!只要年满

!(

岁的我
省公民均可报名参加比赛"

'

月

!!

日"托

特纳姆热

刺队球员

庆 祝 进

球%当日"

在英格兰

足球联赛

杯半决赛

次回合较

量中 "阿

森纳队客

场以
'!

,

负于托

特纳姆热

刺队%

新华社发

上图!成绩播报员侯双梅'左(从缆车上摔下之前的画面%

左图!工作人员护送受伤的侯双梅下山的画面%

新华社发


